

Die neuesten Trails im 360° Flow Trails Paradies – die Sonnenrast Trails

Ein neues Übungsgelände sowie die neuen Sonnenrast- und Streiteck-Trails vervollständigen das derzeit 25 Kilometer umfassende Biketrail-Angebot in Kitzbühel und Kirchberg.

09.07.2024 | Die MTB Family Area Streiteck umfasst 1,4 km Trails und bietet alles, was AnfängerInnen und leicht Fortgeschrittene zum Üben und Ausprobieren benötigen. Die Sonnenrast Trails sind ein 1,8 km langer Flowtrail mit Anliegerkurven, verspielten Rollern, Holzstegen, einer spektakulären Holzschnecke und atemberaubendem Panorama. In unmittelbarer Nähe verläuft der Streiteck Trail (0,8 km), eine mittelschwierige Line mit optionalen Sprüngen, Drops, Stegen und weiteren Trail-Elementen.

Die Sonnenrast Trails sind Teil eines regionsübergreifenden Masterplans, der durch das LEADER-Programm und das Land Tirol unterstützt wird. Der Verein BIKE ARGE, bestehend aus der Bergbahn AG Kitzbühel, Kitzbühel Tourismus, dem Tourismusverband Kitzbüheler Alpen – Brixental, der Stadtgemeinde Kitzbühel und der Gemeinde Kirchberg in Tirol, ist der Initiator des Projekts. Die Firma Allegra begleitet den Prozess.

Die Sonnenrast Trails stellen den ersten Meilenstein eines regionsübergreifenden Gesamtkonzepts dar. Gebaut wurden die MTB Family Area Streiteck und zwei neue Trails im Bereich der Sonnenrast-Sesselbahn. Am 28. Juli 2023 wurden der Sonnenrast Trail – der Haupttrail des neuen Angebots – und die MTB Family Area Streiteck offiziell eröffnet.

Das neue Bike-Angebot wird bereits stark genutzt, mit strahlenden Gesichtern und positiven Rückmeldungen von allen Seiten. Auch Kitzbühels Bürgermeister Dr. Klaus Winkler zeigte sich bei der Eröffnung beeindruckt: „Ich bin begeistert, was in so kurzer Zeit hier auf der Ehrenbachhöhe und in der Streiteckmulde entstanden ist. Die Sonnenrast Trails ergänzen das bestehende Bike-Angebot perfekt und sind ein weiterer Schritt für ein nachhaltiges Freizeitangebot für unsere Einheimischen und Gäste. Die BIKE ARGE und die beteiligten Baufirmen haben hervorragende Arbeit geleistet. Ein großer Dank gilt vor allem auch den Grundstückseigentümern und den Vertretern der Behörden für die gute Zusammenarbeit“, lobte Dr. Klaus Winkler. „Der Biketourismus hat großes Potential. Durch die Erweiterung des Bikeangebots für Familien und SportlerInnen können auch die bestehenden Lifтанlagen besser ausgelastet werden“, so Dr. Klaus Winkler, Aufsichtsratsvorsitzender der Bergbahn AG Kitzbühel, abschließend.

Ziel des Vereins BIKE ARGE

Im letzten Jahr gründeten die Bergbahn Kitzbühel, Kitzbühel Tourismus und der Tourismusverband Kitzbüheler Alpen – Brixental gemeinsam den Verein BIKE ARGE. Dieser Verein fördert den Ausbau von Rad- und Wanderwegen, Ausflugszielen und Bike-Trails von Kirchberg bis Mittersill unter dem Markendach „Green Mountains“.

Die Sonnenrast Trails sind ein gelungenes Beispiel für den Masterplan „Sanfte Mobilität“. Dieses Projekt berücksichtigt verschiedene Bedürfnisse und schafft attraktive Lösungen zur Steuerung der Besucherströme, indem Forst- und Wanderwege getrennt werden. Die Planung und Umsetzung erfolgt in enger Zusammenarbeit mit allen Beteiligten, einschließlich Forst,

Jagd, Naturschutz, Landwirtschaft, Grundstückseigentümern, Gemeinden, Behörden und dem Land Tirol.

Die Sonnenrast Trails bieten langfristige Vorteile für alle, einschließlich Wanderern, die mit einem Liftticket der Bergbahn AG Kitzbühel die Sonnenrast Sesselbahn nutzen können, um von der Streiteckmulde auf die Ehrenbachhöhe zu gelangen.

MTB Family Area Streiteck

Die MTB Family Area Streiteck, ideal für Familien und EinsteigerInnen, befindet sich im Bereich der Talstation der Sonnenrast Sesselbahn und ist mit der Sonnenrast Sesselbahn oder zu Fuß erreichbar. Ein 100 m langes Förderband und mehrere Kinder- und Übungstrails mit einer Gesamtlänge von 1,4 km stehen zur Verfügung.

Presserückfragen: Mag. (FH) Anna Lena Obermoser, MA
a.obermoser@kitzbuehel.com | presse.kitzbuehel.com | +43 5356 66660-16